

Apresiasi Bakat Personel, Kapolda Kalteng Tutup Kejuaraan Badminton.

Indra Gunawan - KALTENG.GOBLOG.CO.ID

Jun 17, 2022 - 13:46



PALANGKA RAYA - Turnamen Badminton Kapolda Cup 2022 dalam rangka memeriahkan Hari Bhayangkara ke - 76 sore ini resmi ditutup Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs Nanang Avianto, M.Si yang bertempat di Gor Pratama Jalan Antang Kalang Kota Palangka Raya, Senin (16/6/2022) sore.

Penutupan tersebut dilakukan usai babak final pada kategori ganda putra veteran yang mempertemukan tim ganda putra Dodik S. berpasangan dengan Edi S. melawan ganda putra Suryanto berpasangan dengan Budiman yang dimenangkan oleh ganda putra Dodik S. Dan Edi S. dimana kedua ganda putra tersebut merupakan perwakilan dari Polres Kotim.



Sedangkan untuk kategori ganda putra dewasa yang mempertemukan Tim Satbrimob Polda Kalteng yaitu Devi Saputra berpasangan dengan Iwan Kurniawan melawan tim dari Ditsamapta yaitu M. Aimar Berpasangan dengan Rahmat Harris S. yang dimenangkan oleh tim Satbrimob dengan dua set langsung.

Dalam kesempatan tersebut Kapolda Kalteng didampingi Wakapolda Brigjen Pol. Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A., dan pejabat utama Polda Kalteng juga memberikan piala, piagam serta uang pembinaan kepada para juara.

Kapolda Kalteng melalui Kabidhumas Kombes Pol K. Eko Saputro, S.H., M.H mengungkapkan, turnamen badminton ini juga sebagai sebagai salah satu ajang untuk mengapresiasi bakat dan minat personel Polda Kalteng sehingga mampu mengukir prestasi dibidang olahraga.

"Saya mengucapkan selamat kepada para juara dan untuk yang belum memperoleh juara agar tetap berlatih sehingga kedepannya dapat memperoleh hasil yang lebih maksimal lagi," terangnya.

Perlu diketahui adapun yang memperoleh juara pada kategori ganda putra veteran yaitu juara satu Dodik S./Edi S (Polres Kotim), juara dua Suryanto/Budiman (Polres Kotim), juara tiga Budi Santosa/Sutrisno P. (Polresta

Palangka Raya), dan juara harapan satu D. Agus Wibowo/Budi Susanto (Polresta Palangka Raya).

Sedangkan untuk kategori ganda putra dewasa yaitu juara satu Devi Saputra/Iwan Kurniawan (Satbrimob), juara dua M. Aimar/Rahmat Harris S. (Ditsamapta), juara tiga Asdini Pratama P./M. Faisal (Polres Barsel) dan juara harapan satu Sukoco J/Hadir Ali